

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Faire accepter la différence



Dans le cadre des Temps d'Activités Périscolaires, les enfants de l'accueil périscolaire de l'école de Pouydesseaux participent à un projet de sensibilisation à la différence, abordant notamment le sujet du handicap.

S'inscrivant dans le parcours "Je suis responsable et citoyen" du Projet Éducatif de Territoire (PEdT), cette activité s'appuie sur des malles pédagogiques, prêtées par le réseau "La Jeunesse au Plein Air", qui permettent aux équipes d'animation de proposer divers ateliers : langage des signes, jeux de société autour du handicap, parcours de motricité...

Les enfants apprécient particulièrement de pouvoir se mettre à la place de personnes en situation de handicap et ainsi comprendre leur quotidien. "C'est bien quand on le fait pour jouer mais pas pour toute la vie" indique Zoé. Pierre apprécie quant à lui de pouvoir "apprendre un autre mode de langage" grâce aux ateliers langage des signes.

Les objectifs sont multiples : faire évoluer les regards et les représentations portés sur la notion de handicap, développer les valeurs de "vivre ensemble", sensibiliser les enfants à la différence et favoriser la participation de tous. Pour clôturer ce projet, l'Association des Paralysés de France interviendra auprès des enfants sous forme de petits ateliers et de mises en situation les 8 et 9 avril prochain.

Contact presse : Margot Marcial / Mont de Marsan Agglo

Tél. : 05.58.46.30.45

montdemarsan-agglo.fr/